

Familles, habitants, la parole est à vous !



La CCRM et la CAF du Bas-Rhin souhaitent connaître davantage vos besoins et vos attentes en matière de services aux familles. Dans ce cadre, **du 8 au 19 avril 2024, nous vous invitons à répondre à un court questionnaire en ligne :**



<https://fr-consultants.limesurvey.net/356736?lang=fr>

L'objectif est de mieux comprendre vos besoins concernant de nombreuses facettes de votre quotidien (petite enfance, enfance, jeunesse, parentalité, handicap, séniors, etc.).

Ce questionnaire constitue la première étape de construction du **Projet Social de Territoire** qui servira à l'élaboration de la Convention Territoriale Globale avec la CAF du Bas-Rhin.

Dans un second temps, des **ateliers participatifs ouverts à tous les habitants** auront lieu le 3 juin 2024 (plus d'informations bientôt !). Ils nous permettront d'affiner la connaissance de vos besoins sur des thématiques précises.

Cette démarche est complémentaire à celle menée actuellement par le RAI, l'association Espace Enfants du Grand Ried, la MJC de Marckolsheim et l'AGF Saasenheim concernant l'animation de la vie sociale.

